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C O N S I G L I O    P R O V I N C I A L E

Il  16 novembre 2020 alle  ore 09:00, convocato dal  Presidente nelle  forme prescritte  dalla 
legge, il Consiglio provinciale si è riunito per deliberare sugli oggetti iscritti all’ordine del giorno.

A seguito dell’emergenza Covid-19, la presente seduta si è svolta parzialmente in modalità 
videoconferenza, ai sensi dell’art. 73 del D.L. 17.3.2020 n. 18, secondo i criteri previamente fissati 
con l’Atto del Presidente n. 43 del 17.4.2020.

Presiede TOMEI GIAN DOMENICO, Presidente, con l’assistenza del Segretario Generale DI 
MATTEO MARIA.

Sono presenti, nel corso della trattazione dell’argomento, n. 12 membri su 13, assenti n. 1. 
In particolare risultano:

TOMEI GIAN DOMENICO Presente 
COSTI MARIA Presente in videoconferenza
BRAGLIA FABIO Presente in videoconferenza
LUGLI STEFANO Presente in videoconferenza
MUZZARELLI GIAN CARLO Presente in videoconferenza
MAGNANI SIMONA Assente
NANNETTI FEDERICA Presente in videoconferenza 
PARADISI MASSIMO Presente in videoconferenza
PLATIS ANTONIO Presente in videoconferenza 
REBECCHI MAURIZIA Presente in videoconferenza 
RUBBIANI MARCO Presente in videoconferenza 
SOLOMITA ROBERTO Presente in videoconferenza 
ZANIBONI MONJA Presente in videoconferenza

Il Presidente pone in trattazione il seguente argomento:

Atto n. 70
INTERROGAZIONE,  DEL  GRUPPO  UNIONE  MODENA  CIVICA  -  UNIAMOCI,  IN  MERITO 
ALL'AVVIO DELL'ANNO SCOLASTICO NELLE SCUOLE SUPERIORI DI II GRADO.
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Oggetto:
INTERROGAZIONE,  DEL  GRUPPO  UNIONE  MODENA  CIVICA  -  UNIAMOCI,  IN  MERITO 
ALL'AVVIO DELL'ANNO SCOLASTICO NELLE SCUOLE SUPERIORI DI II GRADO.

Il  Presidente,  richiamato l’accenno di risposta dato nella scorsa seduta del 28 settembre, 
concede  la  parola  al  Consigliere  Marco  Rubbiani  che  dà  lettura  della  seguente  interrogazione, 
prendendo atto del fatto che alcuni temi trattati restano sospesi a causa della didattica a distanza:

Premesso che:
-  la  ripresa  delle  attività  educative  e  scolastiche  è  caratterizzata  dal  susseguirsi  di  indicazioni 
nazionali, sulla base delle raccomandazioni del comitato tecnico scientifico, volte alla prevenzione 
del  contagio  da  Covid-19  per  la  sicurezza  sia  della  popolazione  scolastica  sia  di  educatori  e 
insegnanti. 

Constatato che
- tali linee guida intervengono significativamente sulla organizzazione degli spazi e dei tempi delle 
scuole,  ai  fini  di  consentire  la  compresenza  in  sicurezza,  e  altrettanto  inducono  forme  di 
programmazione dello svolgimento delle attività formative e didattiche;
- è stato necessario avviare un’analisi degli spazi scolastici e l’individuazione delle criticità sia per 
quanto riguarda le aule “ordinarie” sia per i laboratori, oltre che per le palestre, le mense e gli spazi  
comuni (ingresso, atrio, corridoi, sala insegnanti, servizi igienici, ecc.);
- è evidente come il servizio di trasporto scolastico doveva essere rimodulato, rafforzato e adattato 
ad eventuali ingressi\uscite scaglionate degli studenti.

Rilevato che
- un’attenzione particolare andava riservata agli alunni e agli studenti con disabilità e con bisogni 
educativi speciali, in considerazione del fatto che, nonostante i notevoli sforzi messi in atto dalle 
scuole,  la didattica a distanza ha “lasciato indietro” almeno 1 alunno con disabilità  su 4, come 
emerge  dall’indagine  realizzata  nell’ambito  del  progetto  “Oltre  le  distanze”,  promosso  dalla 
Fondazione Agnelli, dalle Università di Bolzano e di Trento e dalla LUMSA;
- dovrebbe essere stata ponderata una rimappattura degli alunni con disabilità per individuarne con 
precisione  i  bisogni  sociali,  educativi  e  didattici  in  rapporto  al  profilo  di  funzionamento  e  a 
quantificare  le  risorse professionali  disponibili  in  termini  di  docenti  delle  singole discipline,  di 
docenti  per  le  attività  di  sostegno,  di  docenti  di  potenziamento,  di  operatori  socio  –  sanitari 
eventualmente assegnati dal competente E.L. e di collaboratori scolastici.

Si interroga il Presidente 
per conoscere come ha affrontato l’avvio dell’anno scolastico 2020/2021 e quali correttivi intenda 
attuare in particolare rispetto ai seguenti temi:

- Adeguatezza degli spazi scolastici;
- Servizi di trasporto degli alunni;
- Studenti con disabilità.
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Il Presidente rammenta al Consiglio che già da marzo scorso sono stati effettuati incontri 
con SETA e AMO sul tema TPL mentre da giugno è stato effettuato un lavoro meticoloso con i 
Comuni ed è stata migliorata l’accessibilità agli edifici scolastici.

La Dott.ssa Tiziana Zanni fornisce ragguagli tecnici al riguardo.
L’Ing. Annalisa Vita condivide le immagini dei lavori  effettuati  nelle scuole per ricavare 

spazi ulteriori per intervenire su servizi igienici, infissi, ecc.
L’Ing. Alessandro Manni fa presente che di 1.600.000 euro assegnati come fondi straordinari 

per fronteggiare l’emergenza COVID sono stati ultimati interventi pari al 40% dell’assegnazione e 
ringrazia la struttura per il lavoro fatto.

Il Consigliere Marco Rubbiani si ritiene discretamente soddisfatto delle risposte poiché sui 
trasporti e la disabilità nelle scuole superiori auspicava interventi più adatti alla contingenza.

Il  Presidente  ribadisce  che,  tra  tutte  le  Province,  la  Provincia  di  Modena  ha  lavorato 
moltissimo su questo tema.

Chiuso l’argomento il Presidente concede la parola al Consigliere Lugli che informa che ha 
presentato  un’interrogazione  urgente,  ai  sensi  dell'art.  27  del  regolamento,  avente  ad  oggetto: 
“Chiarimenti sulle tempistiche della refertazione dei tamponi e sul contact tracing” che verrà trattata 
in una prossima seduta.

Della suestesa delibera viene redatto il presente verbale

Il Presidente Il Segretario Generale

TOMEI GIAN DOMENICO DI MATTEO MARIA
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